

## *Gene Simmons el asesino de navidad*

Gene Simmons nació en Chicago en el año 1940. Su padre falleció en el año 1943, poco después, su madre se casaría con un ingeniero del ejército. Este matrimonio lo obligó a mudarse varias veces a otras ciudades. Las personas muy cercanas a él se dieron cuenta que el hecho de tener que salir de varias ciudades sin éxito lo volvió un hombre frío y sobre todo solo. En el año de 1957 este entró como agente en la marina, allí deciden mandarlo a Washington, donde conocería a su esposa Rebecca, con quien se casó. La pareja tuvo una familia numerosa, siete hijos.

En el año de 1970 se unió a la fuerza aérea y allí fue condecorado como mejor piloto en Vietnam. Su retiro ocurrió en 1979 como sargento. Luego de esto él solo podía conseguir trabajos en los cuales era muy mal remunerada su labor, esto lo llevo a tener altibajos de nuevo.

En 1981 encontraría la estabilidad en Clouderoft, Nuevo México, sin embargo las autoridades de la zona empezaron a investigarlo por un caso de acoso sexual contra su hija Sheila, que dio a luz a una niña llama Sylvia. Sus vecinos lo acusaron de incesto y fue en ese año cuando Simmons decide abandonar la ciudad por temor a ser arrestado.

La familia se mudó a Dover, allí fue donde ocurrieron los crímenes aquel 22 de diciembre. Su esposa Rebecca y su hijo Gene fueron sus primeras víctimas, les disparo con un arma calibre 22, más tarde ese misma mañana estranguló a su hija Bárbara y arrojó los tres cuerpos en una fosa.

Gene Simmons esperó a que llegaran los otros miembros de la familia para acabar igualmente con la vida de ellos, los atrajo diciéndoles que les tenía unos regalos la única condición era que tenían que entrar todos por separado. Así fue como los niños se fueron a sus habitaciones y esperaron al llamado de su padre; uno

a uno fueron entrando y muriendo de la misma manera, estrangulados, los cuerpos de los cuatro menores los oculto en bidones de agua.

Cuatro días después Billy el hijo de Simmons y su esposa Renata fueron de visita a la casa de la familia, Gene les disparó en la cabeza apenas cruzaron la puerta, la pareja llevaba consigo a su bebe, pero a este el abuelo se encargó de también darle una muerte instantánea.

Poco después de navidad llegó su hija Sheila con su marido a reclamar por el paradero de sus familiares, pero este resolvió el problema emprendiendo un tiroteo y así acabo con ellos también.

Dos días después asesino a una mujer de la que había estado enamorado y le rechazó.

Días más tarde la policía tocó a la casa de la familia Simmons y se encontró con una aterradora escena, el salón principal y sus alfombras estaban recubiertas en sangre, había una fila de cuerpos perfectamente organizados. Este hombre llevaba más de dos días conviviendo con los cadáveres, este hombre fue llevado a prisión y se le llevo al juzgado acusado de 16 asesinatos, fue condenado a muerte por una inyección letal, este rechazó apelar por que dijo "Para quienes se oponen a esta pena, cualquier cosa que no sea la muerte sería un castigo cruel e inusual".

Y así es como concluye esta masacre a manos de un exsargento en épocas de navidad.